
“Prima ti ignorano, poi ti deridono, poi ti combattono. Poi vinci.” M. Gandhi 

SEMPLICEMENTE GRAZIE 
Le operazioni di spoglio delle ultime elezioni per il rinnovo della rappresentanza TAB e Socio- 
Sanitario in Consiglio di Amministrazione ci consegnano un risultato straordinario. 

Con 656 preferenze (oltre il 46% dei voti validi) sono stato scelto dalle nostre Colleghe e dai 
nostri Colleghi per rappresentare tutto il Personale in C.d.A. 

Un risultato così netto non lascia spazio a dubbi o interpretazioni fantasiose e dimostra 
chiaramente come l’impegno quotidiano sia stato apprezzato e sostenuto dai Lavoratori. 

Il mio sentito ringraziamento va a tutti coloro che si sono recati alle urne per porre una X 
accanto al mio nome. 

Sento anche di ringraziare chi nella cabina ha preferito altri candidati, tutti colleghi stimabili, 
contribuendo, in un periodo di generale e comprensibile sfiducia, dove l’astensionismo è 
giunto a livelli inaccettabili, al raggiungimento di una percentuale di votanti molto alta, intorno 
all’80%. 

Un sentito grazie va, inoltre, alle organizzazioni sindacali FLC-CGIL e UIL-RUA che mi hanno 
totalmente supportato in questa avventura, fornendo un sostegno serio e incondizionato. 

Voglio ringraziare anche il Personale impegnato nei seggi elettorali (Presidenti, Scrutatori e 
Rappresentanti di lista), la Commissione elettorale e le Colleghe e i Colleghi del Sevoc per il 
loro lavoro sempre attento e puntuale. 

Infine, una particolare menzione la rivolgo ai colleghi “uscenti”, Franco Fantaci (C.d.A) e 
Giuseppe D’Anna (S.A.) e anche ai neoeletti al Senato Accademico Marcello Noto, Salvo 
Granata e, in particolare, Valeria Floriano, unica donna, eletta nella lista della FLC-CGIL, con i 
quali mi auguro di poter lavorare in sinergia, anche con l’ausilio delle parti sociali, nel precipuo 
interesse del Personale e, di riflesso, dell’Ateneo. 

Colgo l’occasione per informare che per via delle recenti modifiche di Statuto non sono state 
ancora bandite le elezioni per il rinnovo della Componente docente del C.d.A, per cui per 
l’insediamento ufficiale ritengo che passerà ancora qualche settimana. 

Per concludere, ribadisco che intendo esercitare il mandato come ho sempre fatto, con 
passione, serietà e determinazione, nel rispetto delle speranze e della enorme fiducia che mi 
avete manifestato. 

Ancora grazie! 

Giampiero 

 

Di seguito il link con i risultati delle elezioni: 
https://www.unipa.it/amministrazione/direzionegenerale/organicollegialiedelezioni/Elezioni/  
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